
Erste Ergebnisse Holzbearbeitung
Post by “Natty_W_108” of May 6th 2017, 7:07 pm

Das beruhigt mich. Denn die Handschuhfachklappe glänzt sogar innen wie eine Speckschwarte.
Jetzt frag ich mich ob es ein schlimmes Sakrileg darstellen würde, wenn ich in selbigem die
ursprünglich grüne Veloursauskleidung durch eine weiße ersetzte...wie haltet ihr das so...falls
es überhaupt jemals Thema War

Es grüßt
Die Natty
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